

Dandim 0830/Surabaya Utara Ikuti Kegiatan Peninjauan Logistik Pilkada 2024 di Surabaya

Wanto - SURABAYA.KAMPAI.ID

Nov 15, 2024 - 19:24



Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Saat Melakukan Pengecekan Kotak Suara

Surabaya, – Demi memastikan kesiapan logistik untuk pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024 di Kota Surabaya, Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara, Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., bersama

jajaran Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kota Surabaya, melakukan peninjauan ke beberapa gudang logistik pada Jumat (15/11). Peninjauan ini dilakukan untuk meninjau kesiapan logistik dan mengantisipasi potensi kendala distribusi saat hari pemilihan nanti.

Rangkaian kegiatan diawali dengan titik kumpul di Lobby Balaikota Surabaya, di mana seluruh anggota Forkopimda, termasuk Kolonel Darmawan, berkumpul dan bergerak bersama menuju lokasi-lokasi penyimpanan logistik Pilkada menggunakan bus milik Pemerintah Kota Surabaya. Forkopimda meninjau beberapa gudang logistik utama yang tersebar di beberapa titik strategis di Kota Surabaya.

Lokasi pertama yang dikunjungi adalah Gudang Logistik Pilkada KPU Surabaya di kawasan Pergudangan Margomulyo Permai. Di tempat ini, Kolonel Darmawan dan Forkopimda melihat langsung kesiapan logistik utama, seperti surat suara, bilik suara, kotak suara, serta berbagai perlengkapan lain yang akan digunakan saat pemungutan suara. Setelah memastikan kesiapan logistik di Margomulyo, rombongan bergerak ke lokasi kedua, yaitu Gudang Logistik Pilkada yang berlokasi di GOR Pancasila, Kecamatan Wonokromo. Lokasi terakhir yang dikunjungi adalah Gudang Logistik Pilkada di Kecamatan Kenjeran, yang terletak di Kantor Kecamatan Kenjeran. Kunjungan ini memberikan kesempatan bagi seluruh pihak terkait untuk memastikan bahwa logistik dapat terdistribusi dengan baik ke seluruh wilayah Kota Surabaya tanpa kendala.

Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara, Kolonel Dharmawan, menegaskan bahwa keikutsertaannya dalam kegiatan ini merupakan wujud komitmen TNI dalam mendukung kelancaran proses demokrasi di Indonesia, khususnya di Kota Surabaya. "Kami dari Kodim 0830/Surabaya Utara selalu siap mendukung upaya pemerintah dalam mempersiapkan Pilkada Serentak 2024 ini. Peninjauan logistik adalah bagian dari komitmen kami untuk memastikan semua kebutuhan logistik tersedia dan siap, sehingga pelaksanaan Pilkada bisa berjalan lancar dan aman. Ini adalah langkah penting untuk memastikan tidak ada kendala dalam distribusi logistik ke seluruh wilayah," ujarnya.

Kegiatan peninjauan ini bertujuan untuk memastikan kesiapan logistik yang akan digunakan dalam Pilkada Serentak 2024 dan memastikan semua persiapan berjalan sesuai rencana, demi kelancaran proses pemilihan di Kota Surabaya. Selain itu, kegiatan ini juga mencerminkan sinergi antara TNI, pemerintah, dan instansi terkait lainnya dalam menjaga keamanan serta kelancaran proses Pilkada. Dengan adanya pengawasan ketat seperti ini, diharapkan bahwa segala aspek teknis dan logistik telah dipersiapkan dengan matang, sehingga masyarakat Surabaya dapat menggunakan hak pilihnya dengan aman dan nyaman pada hari pemilihan nanti.

Dalam kesempatan tersebut, Forkopimda Kota Surabaya juga menyatakan pentingnya koordinasi dan komunikasi antara seluruh pihak terkait untuk memastikan seluruh tahapan Pilkada berlangsung tanpa kendala. Kolonel Dharmawan berharap agar kegiatan ini mampu meningkatkan kesiapan dan keamanan menjelang Pilkada 2024, sekaligus memastikan bahwa seluruh logistik yang diperlukan telah tersedia dengan baik dan dapat didistribusikan ke berbagai wilayah di Surabaya sesuai jadwal.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya preventif untuk memastikan setiap

aspek logistik siap pakai serta untuk menghindari potensi masalah yang dapat mengganggu kelancaran Pilkada.